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チセヌプリスキー場に関する町⻑答弁【速報 】
第1回定例会（H25.3.11）での、チセヌプリスキー場に関する町⻑答弁のダイジェストを掲載しておきます。＊あくまでも私がメモした⼀部の内容ですの
で、正しくは5⽉に確定する議事録をご確認願います

  
－－－－－－－－【チセヌプリの⼀般質問】－－－－－－－－－－－－

  
◆（私）町政執⾏⽅針の「地域の特⾊を⽣かした観光の振興」に関して、今シーズンで、チセヌプリスキー場が休⽌するとの報道がありますが、町の検討
委員会での分析結果、及びそれに対する町⻑の⾒解についてお伺いします。

  
（町⻑）町の検討委員会で協議、スキーリフトには安全を最優先、整備に約1億8千万と圧雪⾞に約3千万、特別会計には限界、スキーリフトを休⽌し引き
続き検討、町政懇談会や総務⽂教常任委員会で報告、町政懇談会では継続要望なし、新聞で休⽌報道、メール53件は存続希望、7566の存続を求める請願
書あり、請願はほとんが町外、3/7に陳情書、安全運⾏には莫⼤の費⽤、町の観光資源を失う、休⽌して⺠間活⼒も視野、引き続き検討

  
◆（私）リフトのワイヤー張り替え等で、数年間で1億8千万円、圧雪⾞で約3千万かかると理解しました。仮にリフトのワイヤー張り替え等するとした場
合、⼯事にどのくらいの期間が必要になるのかお伺いします。

  
（町⻑）電源の⼼臓部をすぐ直す必要あり。数ヶ⽉かかる、⺠間の場合はしっかりとした会社でなければならない、2億数千万かかる、特別会計では無
理、⼀般会計から繰⼊必要、内部でも悩んでいる

 
 
◆（私）それでは逆に、廃⽌する場合についてお伺いします。チセヌプリスキー場は、道有林を借⽤しており、原形復旧に2千数百万かかると試算してい
る、と平成13年の新⾒議員の⼀般質問で町⻑が答弁されていますが、原形復旧に2千数百万かかるというのは、現在の試算でも同じでしょうか、お伺いし
ます。

  
（町⻑）鉄塔を外す、⽊を植える、2千数百万の倍ぐらいかかると思う

  
◆（私）継続する場合と廃⽌する場合の費⽤について理解しました。町⻑の答弁で当⾯休⽌とのことでしたが、いずれ再開する、廃⽌するの最終判断が必
要になってきます。どのくらいの年数をまって最終判断することになるのか、おおよそでも結構ですので、町⻑の頭の中に考えがあるのであればお伺い
たいと思います。

  
（町⻑）お⾦の計算だけでなくいろんなことを考慮する、硫⻩で劣化、2年でやらなければならない、特別会計だけでは難しい、⼀般会計から繰⼊しない
限り無理

  
◆（私）よく理解しました。チセヌプリスキー場の存続署名が約7,600⼈分も集まったと聞いています。53件のメールや陳情書もきており、直接話を伺っ
たとも聞いています。この⼈数や愛好家の⽅の思いなどについて、町⻑の感想をお伺いして、最後の質問にさせて頂きたいと思います。

 
 
（町⻑）1⼈1⼈のコメントを⾒ている最中、全国から声が届いている、敬意と深い感謝

  
－－－－－－－【ふるさと納税の⼀般質問の⼀部】－－－－－－－－－

  
◆（私）ふるさと納税を使った施策について、努⼒は前向きにしてみるとのことですので、最後の質問にさせて頂きますが、このような施策は平時の時に
やってもいいのですが、チセヌプリスキー場とか雪秩⽗の問題など動きがある時に、タイミングをチャンスに捉えて、施策を展開すべきと考えておりま
す。町内向けの広報⼿段とフェイスブック会、ふるさと会、観光協会などの町外向けチャネル、今回であればチセの愛好家の⽅にも協⼒して頂いて、町中
をあげて取り組んでもいい施策だと思う。町⻑から強い決意を期待して、最後の質問にさせて頂きます。

  
（町⻑）意⾒を参考にする、町だけでやるということではなく全体としてどうするか、町づくり推進や税務課や商⼯観光室の担当もあるので横のつなが
も考え検討、提案あったことは⼗分検討したい
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社会起業家ブログ ―NPO法⼈夢検定協会
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この記事へのコメント

議会での質疑と速報、有り難う御座います。

Posted by 川上 at 2013年03⽉15⽇ 10:31
 

コメントありがとうございます︕今後も動きがあれば、できるだけ速やかにブログ等にて共有させて頂きます。

Posted by びわ at 2013年03⽉15⽇ 18:42
 

チセヌプリスキー場存続を切望する東京都のバックカントリースキー愛好家です。存続に向けて活動いただき感謝しております。
 

 
現在署名活動を引き継き精⼒的に⾏なっていますので、７６００名から今後もさらに増えていきますのでよろしくお願いします。

  
また、改修、維持管理に向けての基⾦創設、寄付⾦募集なども蘭越町ホームページから提案しています。ふるさと納税といった⽅法も良いかもしれま
せんね。いろいろ知恵とアイデアを集めて具体的な⾏動に結びつくようにと念願する次第です。

 
 
ところで町⺠の意⾒はどうなのでしょうか︖町政懇談会では休⽌への反対意⾒は無かった、という町⻑答弁を拝⾒しましたが・・・

 蘭越町の温泉宿でも、存続意⾒は業者の意⾒、ということであまり反映されないようなことも⼩⽿にはさんでいますが、チセヌプリスキー場の価値を
いつも⾝近にみてきている、こうした業者の⽅々の意⾒も是⾮反映お願いします。

 

Posted by ⻫藤俊⼆ at 2013年03⽉16⽇ 11:25
 

コメントありがとうございます︕「重要な観光資源なので残したいが、数億かかるなら廃⽌もやむを得ないのかな...」という声の⽅が多いように感じ
ています。

Posted by びわ at 2013年03⽉16⽇ 20:00
 

コメントを書く

お名前: [必須⼊⼒]
 

 メールアドレス: [必須⼊⼒]
 

 ホームページアドレス: 
 

 コメント: 
 

 ※ブログオーナーが承認したコメントのみ表⽰されます。
 

確認する 書き込む




